

第787号

2018.4.18(水)

ウリトンネの花見、今週は会津!

浜通、中通に続いて今週は会津地域同胞たちの花見が行われます。史上最速と言われる桜の開花でなんとなく時期がずれてしまった今年の花見ですが、会津は大丈夫な様子です。昨日現地を訪ねた人の話によると丁度見ごろを迎えた満開で土曜日まではもつのではないかとのことです。

天気予報によると 21 日は真夏並みの暑さになるそうです。日焼け対策もお忘れなく。花見会場は「宮川千本桜」として県内屈指の桜の名所です。会津以外の方で今年の花見を見そびれてしまった方もどうぞお越しください。その場合ご一報いただくと助かります。青空の下、トンポが集まって七輪を囲み焼肉をほおぼりながら過ごす支部の花見は格別ですよ! みんなが集まって楽しいひと時を過ごしましょう!

4月21日(土) 正午開始

場 所 伊佐須美神社の川原

参加費 男性 3,000 円女性 2,000 円 70 歳以上の方、子供は無料

* 焼肉、飲み物は準備します。おにぎり等は持参して下さい。

アッパもいっしょに「みんなでアンニョン2018」

14 日(土)ハッキョでキッポ会イベント「みんなでアンニョン」が行われ、ここに県内の赤ちゃんから小中学生とアッパ、オンマたちが集まりました。今年のテーマは「バルーンアート」

役員たちがこの日のために風船でいろいろな形をつくることを覚え、それにならって参加者たちが色とりどりの風船をふくらまして花や動物の形を作りました。

今年は例年に比べてアッパたちが多く参加し、また里帰りした県内出身トンポが子供連れで参加したりでより賑やかに行われました。

公開授業・教育会総会

ハッキョで公開授業と教育会総会が行われます。学生数が少ない中でも元気に学校生活を送る子供たちの姿を見に来てください。

4月28日(土)

9:55~10:40 公開授業(各教室)

10:55~12:00 教育会総会(音楽室)

総聯中央ホームページのご紹介

日々刻々と変化する朝鮮半島情勢を正しく知るためにも朝鮮発の情報を得ることは大切です。総聯中央のホームページ上の「**또한분의 위대한 태양**」では労働新聞、朝鮮中央通信などの様々な最新情報を発信しています。

折り紙チョゴリ締め切りのお知らせ

先週もお知らせしましたが…先日茨城朝高オモニ会から「折り紙チョゴリプロジェクト」の締め切りを 7 月末にします」と連絡がありました。しかし、福島県的には 6 月 3 日の運動会に届けるようにするので、協力して下さる方は 5 月末ごろまでに身近なイルクンに預けて下さい。(それ以降 7 月末までは各自が茨城に送って下さい)

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

9日(月)	0.097	13日(金)	0.094
10日(火)	0.102	14日(土)	0.086
11日(水)	0.096	15日(日)	0.098
12日(木)	0.094		

18	19	20	21	22	23	24
水	木	金	土	日	月	火
			会津・花見			青商会幹事会